

Bolero CoolMarket, la nueva gama de frío de Cecotec

Bolero CoolMarket Cross Door 4D, Bolero CoolMarket Combi y Bolero CoolMarket Side By Side son los tres modelos de frigoríficos de la línea, que incorporan las tecnologías más avanzadas pensadas para conservar los alimentos frescos durante más tiempo, retener y personalizar el frío para optimizar el consumo energético y minimizar el ruido.



La compañía valenciana Cecotec, que ha democratizado la tecnología del hogar con una ambiciosa estrategia comercial multiproducto (aspiración, cocina, lavadoras, lavavajillas, cuidado personal, descanso, fitness, movilidad eléctrica y bricolaje doméstico), amplía su gama blanca con la nueva línea de frío Bolero CoolMarket, con frigoríficos, mini frigoríficos y congeladores. De este modo, la nueva gama Bolero Cool Market se suma al amplio catálogo de productos con diversos modelos y referencias, cada una con diferentes prestaciones, acabados y precios, para adaptarse a las necesidades de todos los consumidores. En cuanto a la línea de frigoríficos, dispone de tres modelos: Bolero CoolMarket Cross Door 4D, Bolero CoolMarket Combi y Bolero CoolMarket Side By Side, que incorporan las tecnologías más avanzadas pensadas para conservar los alimentos frescos durante más tiempo, retener y personalizar el frío para optimizar el consumo energético y minimizar el ruido. Además, cuentan con un motor más eficiente y respetuoso con el medioambiente y con una clasificación energética E.

Cuatro puertas y combi

El modelo Bolero Coolmarket Cross Door 4D es un frigorífico de cuatro puertas de acero inoxidable, con una gran capacidad de 454 litros, 179,3cm de altura y compresor inverter. Cuenta con las tecnologías *Dual tech cooling*, que dispone de dos circuitos independientes para que no se mezclen olores y sabores entre compartimentos y mantenga mejor la frescura de los alimentos, y *My fresh choice*, que permite personalizar el frío por comportamientos. Todos los frigoríficos y congeladores cuentan con motor inverter plus, lo que hace que tengan un rendimiento de alta calidad con un ahorro significativo de consumo.

En cuanto a los frigoríficos Bolero CoolMarket Combi, podemos encontrar opciones con distintas medidas, capacidades y acabados (blanco, negro, cristal blanco, cristal negro inox y dark), para adaptarse a todo tipo de espacios, diseños y necesidades. Así, los frigoríficos Bolero CoolMarket Combi están disponibles en 292 litros con una altura de 1,80 metros o en 366 litros y una altura de 2 metros. Pero existe otra opción: el frigorífico de gran capacidad Bolero CoolMarket Combi inox, con una capacidad de 495 litros, 2 metros de altura y 70cm de ancho.

Frigorífico americano

Por su parte, Bolero Side By Side es un frigorífico americano y está disponible en tres formatos, todos ellos con diferentes acabados: Bolero CoolMarket SBS Slim, con un tamaño más reducido en ancho



y profundidad, pero con gran capacidad de 430 litros; Bolero CoolMarket SBS 559 con dispensador de agua y 559 litros de capacidad, y Bolero Coolmarket SBS 592, que no dispone del dispensador de agua pero gana en capacidad con sus 592 litros.

Entre las tecnologías más destacadas de Bolero CoolMarket Side by Side destacan: *Multi Airflow*, para conservar mejor la frescura de los alimentos gracias a la distribución uniforme del aire por todo el frigorífico manteniendo el nivel óptimo de humedad en cada estante, y *Total no Frost*, que evita la formación de hielo en el frigorífico y en los alimentos para que se conserven con la frescura óptima sin perder sus propiedades nutricionales. Su consumo es reducido gracias a su motor y la clasificación energética E. Como características principales, dispone de luz LED interna que ilumina todo el interior del frigorífico, aporta más luz, mayor ahorro energético y menos calor, bandejas ajustables, modo vacaciones, alarma de puerta y pantalla de control. Por su parte, cabe destacar el frigorífico de una puerta Bolero CoolMarket 1D, con 242 litros de capacidad, 143,4cm de altura y puerta reversible, ideal para espacios más reducidos donde solo se necesite refrigeración. Por su parte, los minifrigoríficos están disponibles en dos modelos: Bolero CoolMarket TT con capacidad de 90 litros, cinco estantes, puerta reversible, temperatura regulable y un diseño compacto, y Bolero CoolMarket GrandCoolercon, con 46 litros de capacidad, cuatro estantes y compartimento de congelador.

Dentro de la gama de frío Bolero CoolMarket, Cecotec cuenta también con los congeladores Bolero CoolMarket TF, Bolero CoolMarket Chest y Bolero CoolMarket UF, disponibles tanto en formato vertical como de arcón y con capacidades de 99, 142, 199, 273 y 380 litros. ▶

La tecnología 'Dual tech cooling' dispone de dos circuitos independientes para que no se mezclen olores y sabores